
 

 

Requerimento nº 087/2025 
 
 

Ao Senhor 

Vereador Sebastião José Esperança 

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

 
 
Requeiro, nos termos do art. 31 da Lei Orgânica, que seja encaminhado, 

por meio da Mesa, ao Prefeito do Município de Rio Novo, o Sr. Guilherme de Souza 

Nogueira, pedido de informações para esclarecer os licenciamentos do Aeroporto 

Internacional Presidente Itamar Franco. 

 

Nesse sentido, indago: 

1) Considerando que o Aeroporto Internacional Presidente Itamar Franco 

possui sua sede no âmbito territorial do nosso município, quais são os 

licenciamentos que a prefeitura concedeu para seu funcionamento? 

2) Qual é a arrecadação tributária paga pelo aeroporto diretamente aos 

cofres públicos de Rio Novo? 

3) Se não houver nenhuma arrecadação tributária, por qual razão isso 

acontece? 

 
Requeiro, outrossim, que seja enviado para essa Câmara os documentos 

que fundamentarem as indagações supra.  

 
Desde já reitero a necessidade e importância do atendimento desta 

demanda com urgência que a matéria requer.  

                

Rio Novo, 20 de março de 2025. 

 

Vereador Fabiano Araújo Rodrigues 

 

Vereador Sandro Gonçalves Dutra 

 

Vereador Welington Costa de Souza Silva 


